

Bernische Wohnungsgenossenschaft

Empfehlung der Verwaltung bezüglich der Behandlung der Grünabfuhr-Container

Grundlage: die Verwaltung unternimmt im Thema Grüncontainer nichts. Es ist der Mieterschaft selbst überlassen einen Container resp. die entsprechende Etikette der Stadt anzuschaffen.

Handhabung: Wenn eine Hausgemeinschaft einen Grüncontainer anschafft, ist es wichtig, dass jemand bestimmt wird, der sich darum auch kümmert. Das heisst, den Container jeweils am Abfuhrtag an die Strasse stellt. Ebenfalls ist zu bedenken, dass der Container einer gewissen Pflege bedarf. Um üble Gerüche zu verhindern, muss dieser regelmässig gereinigt werden (ca. 1 x pro Monat).

Um den Reinigungsaufwand klein zu halten, empfiehlt die Verwaltung, für die organischen Haushaltabfälle die entsprechenden kompostierbaren Säcklein zu verwenden. Diese sind im Detailhandel erhältlich.

Die Verwaltung wird bezüglich Organisation nichts unternehmen, so lange keine Klagen eintreffen.

Sollte dies geschehen, sehen wir uns gezwungen, eine professionelle Lösung mittels Hauswart zu suchen oder den entsprechenden Container zu verbieten.

Um eine Erhöhung der Nebenkosten zu verhindern, hoffen wir auf gute individuelle Lösungen, die von der Mieterschaft organisiert und getragen werden.

Bernische Wohnungsgenossenschaft
Der Vorstand

Bern, im Oktober 2015